

Granada Hoy

www.gradahoy.com

Nueva polémica en **Otura** por la decisión del anterior alcalde, Fernández-Sanz, de llevarse a casa su bastón de mando alegando que fue un regalo **P18**



El **Granada CF** se medirá en dieciseisavos de final de la Copa del Rey al Zaragoza, precisamente el equipo que visita Los Cármenes este domingo **DP2-3**

12-13 RESPUESTA DEL DEPARTAMENTO DE ANA PASTOR AL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

Fomento tumba el proyecto de Moneo y apuesta por una estación de 'segunda'

● El AVE llegará en superficie a la actual estación de Renfe, que sólo será reformada



● El soterramiento de la Alta Velocidad por la Chana se aplaza a una segunda fase

6-7 EL SEGUIMIENTO DEL PARO EN INSTITUTOS Y UNIVERSIDADES FUE EN TODA ANDALUCÍA DEL 80%, SEGÚN LA JUNTA



Alumnos y padres contra los recortes

● Más de 5.000 personas llenan las calles de la capital en el cierre de las tres jornadas de protestas



LUCÍA RIVAS

15 Y 28 LA ADMINISTRACIÓN SANITARIA ADELGAZA SU ESTRUCTURA

La Junta elimina 71 puestos directivos en el Servicio de Salud

● En Granada fusionará la gerencia del Clínico y Virgen de las Nieves y se quitarán nueve cargos

HOY **Super Tele** **POR 0,90€ MÁS**

MAÑANA
COLECCIÓN PLUMAS
 Llévese la "pluma imperio"

1,50€

10 SE AJUSTARÁN MÁS LOS GASTOS

El Ayuntamiento congelará el IBI y pagarán más "los que más tienen"

● El callejero fiscal será modificado para que sea más "progresivo"


HUELGA DE EDUCACIÓN Las aulas se quedan vacías y los alumnos llenan las calles


Los manifestantes llenaron los jardines del Triunfo, donde leyeron el manifiesto final.

REPORTAJE GRÁFICO: LUCÍA RIVAS

Los estudiantes advierten a Wert: lo peor está por llegar

Los tres días de huelga educativa concluyen con éxito en una manifestación multitudinaria en la que alumnos, padres y profesores denunciaron los efectos de los recortes y el cambio del sistema ideado por el Gobierno

S. Vallejo / GRANADA

Un éxito total. Así resultó ayer la tercera jornada de huelga en la educación que se cerró con las aulas vacías y los estudiantes en una gran manifestación en la que miles de alumnos de Secundaria, FP, ciclos formativos, universitarios, padres, profesores y personal de administración y servicios salieron a las calles para gritar contra los recortes en la Educación y contra la reforma que plantea el Gobierno.

Y lo tienen claro. Este movimiento es ya imparable y va a seguir incrementándose hasta que no haya soluciones. Ya lo advirtieron al final de la manifestación en el triunfo: "Lo peor está por llegar, que se preparen para lo que les espera" si no hay cambios.

Según la coordinadora de estudiantes más de 6.000 personas —unas 4.000 para la policía— colapsaron ayer las calles del centro en defensa de la educación pública de calidad. Una auténtica marea estudiantil que dejó claro que la lucha por su futuro va a ser su principal meta.

"Los motivos están claros. Con la reforma del Gobierno se impide estudiar a muchos jóvenes, tenemos menos ayudas, pagamos más tasas y encima el ministro Wert se ríe de nosotros y califica de radicales a los padres que nos defienden", explicó Javier Hidalgo, de la Coordinadora Sindical de Estudiantes de la Universidad de Granada. Según sus

CONVOCATORIA

Más de 5.000 personas llenan las calles del centro en una marcha reivindicativa

datos, en las facultades el seguimiento fue superior al 70%. Según Educación, en Secundaria el seguimiento fue del 80%.

"El problema se ha enquistado y en esto se juega el futuro del país. Ya es o ellos o nosotros porque lo que van a hacer es que los hijos de los trabajadores sólo puedan estudiar una FP y los de los ricos sí puedan entrar en la Universidad, por lo



Hubo lemas y pancartas para todos los gustos.

que nos están quitando derechos", puntualizó Hidalgo.

Aunque en la marcha la inmensa mayoría eran estudiantes, también había padres. De hecho, por primera vez la Confederación Estatal de Asociaciones de Padres (CEAPA) hacía un llamamiento para que los padres no llevaran a sus hijos al colegio en apoyo de la huelga.

Los padres de los universitarios también están concienciados, como Conchi Montoro, madre de dos hijos universitarios que acudió a la manifestación "en total apoyo" a sus hijos porque ve el futuro "fatal, muy negro" y quiere ayudar "en lo que pueda". Junto a ella su sobrina, también universitaria, que asegura que el futuro de los jóvenes "está muy negro y según lo están poniendo, peor". "Estas medidas no ayudan y cada vez menos gente va a poder estudiar", puntualiza Paloma Montoro, estudiante de Psicología.

Los profesores, aunque se echaron en falta más, también apoyan las protestas. No en vano son víctimas también de muchas de las nuevas medidas tanto del Gobierno

MUNICIPAL

El Ayuntamiento congela el IBI y diseña un nuevo callejero fiscal con seis categorías para lograr una mayor progresividad en las cuotas



CAMBIO DE PLANES

El Ministerio de Fomento descarta la estación del AVE de Moneo y apuesta por reformar el actual apeadero de la capital



Los estudiantes calculan más de 6.000 asistentes a la marcha.



Una 'performance' de un grupo de alumnos.



El objetivo era la defensa de la educación pública.

central como de la Junta de Andalucía. Uno de los profesores presentes fue Antonio Oña, de la Facultad de Ciencias del Deporte, quien confirmó el "alto seguimiento" de la huelga en la Universidad de Granada, donde facultades como Filosofía y Letras, Educación, Políticas y Ciencias del Deporte cerraron por completo. "Esto, como dicen los estudiantes, es ya imparable y cada vez va a más. Y va a seguir incrementándose hasta que no haya respuesta, en nuestro caso del Gobierno, de la Junta de Andalucía y del Rectorado", dijo Oña.

Aunque hubo docentes que programaron exámenes y trabajos ayer para boicotear la convocatoria.

El personal de la Universidad también dio su apoyo. "Paramos todos los días media hora contra lo que nos están haciendo. Nos están quitando hasta las ganas de trabajar", dijo Antonio Urquiza, encargado de equipo en Caminos.

La manifestación, que se desarrolló sin problemas, partió de los comedores universitarios y llegó hasta Gran Vía atravesando las calles Rector López Argüeta, San Je-

TESTIMONIOS

Javier Hidalgo

COORDINADORA SINDICAL

"Se está jugando el futuro del país. Es o ellos o nosotros"

Antonio Oña

PROFESOR

"Esto ya es imparable y va a seguir creciendo hasta que no haya respuesta"

Conchi Montoro

MADRE

"El futuro de los jóvenes es muy negro, está fatal, y apoyo en todo a mis hijos"

Paloma Montoro

ESTUDIANTE

"Cada vez habrá menos gente que pueda estudiar"

rónimo y Cárcel Baja. Ya en Gran Vía hubo una sonora pitada ante la Subdelegación del Gobierno, flanqueada por policías. "Menos policías, más educación", fue el lema elegido para el encuentro. También pitaron ante la Delegación de Educación, donde se sumó el apoyo del movimiento Marea Verde en defensa de la enseñanza pública.

Durante todo el recorrido, un grupo de estudiantes disfrazados y cargando material escolar realizaban *performance* que animaban a toda la comitiva, muy animada durante las más de dos horas que tardaron en completar el itinerario.

Los jardines del Triunfo fueron la última parada. Con dos de los pasillos llenos de manifestantes, se procedió a la lectura del manifiesto final en el que volvieron a lanzar un mensaje claro a los políticos: "Que se preparen para lo que se les viene encima". Porque no están dispuestos a parar hasta que se consigan cambios por parte del Gobierno a unas reformas que afectan negativamente a todo el sistema educativo y que, según denuncian, condicionarán el futuro de los jóvenes españoles.



La petición de dimisión del ministro Wert fue constante.

→
PISTAS
PARA
HOY



1

Granada

El 15-M contra los desahucios

El Grupo de Stop Desahucios del Movimiento 15-M tiene previsto concentrarse a las 12:00 horas en la Delegación de Salud y Bienestar Social.

2



Conmemoración

Onda Cero recibe la Medalla de Oro

El alcalde de Granada, José Torres Hurtado entrega a las 13:30 en el Ayuntamiento, la Medalla de Oro a la cadena de radio Onda Cero.

3



Universidad

Apertura en los colegios mayores

El rector, Francisco González Lodeiro, preside el acto de apertura del curso para los colegios mayores en la Facultad de Medicina a las 20:00 horas

Vivir en Granada

VIII Regreso al pasado en las calles de la capital

Este fin de semana se celebra la octava edición de la Ruta de Automóviles Antiguos Reale • Los participantes se vestirán de época para recrear el ambiente



Dos de los participantes de la pasada edición posan vestidos de época junto a los vehículos.

GRANADA HOY

L. M. / GRANADA

Tres personas internas en el Centro de Inserción Social Matilde Cantos se encargarán este fin de semana de vigilar la exposición de la VIII Ruta de Automóviles Antiguos Reale. Un reto que, según Cristina Buján, subdirectora del centro, acogen con muchísima ilusión y nervios pues se trata de personas que están a un paso de conseguir la libertad. Todo un avance para ellos. Los tres 'colaboradores' se vestirán de época tal y co-

mo lo harán los participantes de la convocatoria y vigilarán los automóviles de la muestra por turnos.

De esta forma, según relato Cristina Buján, se consigue que "el cumplimiento de la pena privativa de libertad implique también integración social", pues "internos que ya están satisfaciendo su responsabilidad con la sociedad pueden participar en que la ciudad tenga una joya cultural como esta".

La celebración de la VIII Ruta de Automóviles Reale comienza hoy viernes a medio día, mo-

mento en que llegarán paulatinamente los participantes con sus vehículos hasta el Paseo del Salón. Los coches estarán instalados sábado y domingo. A lo largo de la tarde del sábado los vehículos realizarán un itinerario por la ciudad, así como una ruta de la tapa.

Asimismo, por la tarde se dará la bienvenida a los más de 170 participantes en el salón del plenos del Ayuntamiento que apoya esta ruta, pues tal y como indicó la concejal de Turismo, Presidencia y Fiestas Mayores, Rocío Díaz, "la muestra

es preciosa y llama la atención a muchísimas familias granadinas y a los turistas".

Para finalizar, el domingo más de sesenta vehículos, anteriores a 1940-1945, partirán a las 12:45-13:00 horas desde el Paseo del Salón hasta Dúrcal, recorriendo Acera del Darro, Puerta Real, Reyes Católicos, Avenida de la Constitución y Aveida de Andalucía. Llegados a este punto, pararán un rato para emprender de nuevo el recorrido hacia el municipio de Dúrcal, el punto de destino, donde los participantes almor-

zarán en las Bodegas Hotel Señorío de Nevada, que también participa como patrocinador de este singular evento.

El organizador de la ruta, Alfonso Fernández Fígares, explicó que se trata de un evento muy poco usual, pues en general en España hay pocas concentraciones que combinen los coches antiguos con la ropa de época. "Solamente lo hacen la ruta de Rally Barcelona-Sitges, que fueron los primeros y que llevan ya más de cien años y la de Ponferrada-Barcelona", indicó muy satisfecho.

PUERTA REAL

Cuatro de los vehículos serán estacionados en Puerta Real para promocionar el evento

Por su parte, la concejal de Comercio y Ocupación de Vía Pública, María Francés, dijo que cuatro de los vehículos que componen la muestra permanecerán estacionados en Puerta Real "para que sirvan de atractivo y promoción para este evento". También hizo hincapié en que esta edición de la Ruta de Automóviles Antiguos "es un escaparate perfecto de joyas automovilísticas en el que Granada se va a vestir de época", lo que supone un lujo "para todos los sentidos". En la muestra se podrán ver numerosos vehículos como un Ford A Tudor 3000.

El Centro se viste de gala para la III Fashion Night

Las tiendas de la plaza de Campo Verde abrirán hoy hasta las once de la noche con numerosas sorpresas

L. M. / GRANADA

Granada celebra esta noche su día grande de la moda con la celebración de la tercera Fashion Night en la plaza de Campo Verde. Un evento en el que los establecimientos

de la zona pretenden ofrecer a todo aquel que lo desee pasar un buen rato de copas, descuentos y sobre todo moda.

Los comercios que participan en este evento son Furla, Sandro Ferrone, Gussmus, Aracné, Max Mara y Javier Simorra, que se unen en esta fiesta para presentar la temporada de otoño e invierno y compartir con los



Simorra, en la inauguración de la tienda con su nombre en Granada en 2010. P. T.

asistentes una noche única llena de glamour.

La concejal de Comercio y Ocupación de Vía Pública, María Francés, relató ayer durante la presentación del evento que se trata de una iniciativa "totalmente diferente con una puesta en escena única", que el Ayuntamiento apoya. Asimismo, los organizadores del evento José María Jiménez y Begoña Morales indicaron que estaban muy contentos de celebrar esta tercera edición tras el éxito de las dos anteriores en las que participaron más de 500 personas, cifra que pretenden superar.

Actual

El Festival de Música y Danza se une a la programación de Cita en Palacio

El centro de congresos ofrecerá este fin de semana varias actividades culturales

Redacción / GRANADA

A partir de hoy, y durante todo el fin de semana, se desarrollará en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Granada el encuentro cultural Cita en Palacio. Se trata de la celebración de unas jornadas de cultura y ocio organizadas entre distintas instituciones culturales de Granada, en las que se concentrarán más de un centenar de actividades de todo tipo. Se escucharán conciertos y recitales de música clásica, de jazz, tango, flamenco, cine, poesía, danza, teatro, magia, pop, rock; habrá conferencias, exposiciones, y muestras de gastronomía...

Quienes acudan a estas jornadas culturales podrá disfrutar de un concierto del pianista Javier

Perianes, del glamour de la *Dolce Vita* o el flamenco de Curro Albaicín. De forma paralela, turistas y granadinos podrán empararse de las técnicas del tango, del arte graffitero o la música de Bimba Bosé.

Esta iniciativa del Palacio de Exposiciones y Congresos, que cuenta con la colaboración de las concejalías de Cultura y de Juventud del Ayuntamiento de Granada, de los principales festivales granadinos y varios promotores culturales de la ciudad, supone un ejemplo de colaboración entre instituciones pionero en Granada.

El Festival Internacional de Música y Danza de Granada participa en Cita en Palacio con una propuesta de artistas y programas que atenderán a todos los pú-

PROGRAMA

Música clásica

Actuarán Orquesta Ciudad de Granada, Joven Orquesta Filarmonica de Granada, el pianista Javier Perianes y la Banda municipal de música.

Poesía y Narrativa

Charlas y presentaciones de Manuel Vincent, Luis García Montero y Andrés Cárdenas entre otros.

Otras actividades

Clases de danza, espectáculos flamencos, conciertos pop, demostraciones gastronómicas...

blicos: un recital de piano, un espectáculo de teatro infantil, varias actuaciones de Fanfarrias y Danzando, ya tradicionales del FEX, así como dos conferencias y una instalación.

El precio de las entradas para todos los actos durante los tres días es de 20 euros, adultos, y 5 euros, niños. Hay descuentos para estudiantes y jubilados. La venta de entradas se puede realizar en: <http://www.citaenpalacio.es/>

Una oferta que "se sitúa en la élite del panorama autonómico", en palabras del concejal de cultura Juan García Montero, fruto de "la perfecta coordinación entre empresas privadas y públicas que confirma la viabilidad de esta forma de gestión en tiempos presupuestariamente difíciles".

El Parque de las Ciencias obtiene la Medalla de Medicina

El museo recibe el galardón por ser un referente de lo que significa "salud y cuidado"

Redacción / GRANADA

El Parque de las Ciencias recibió ayer la Medalla de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada por ser "un referente en Granada de lo que significa la salud, el cuidado del cuerpo humano y la divulgación científica, así como por la estrecha colaboración que mantiene con la Facultad", según afirmó ayer el decano de Medicina, Indalecio Sánchez-Montesinos.

El museo y la profesora de la Universidad Rosa Sabadell han sido los reconocidos con este galardón, que se entrega cada año. El profesor Antonio Campos fue el encargado de realizar el laudatio al museo, donde señaló que "la imaginación, el talento, la disciplina y el trabajo" son la clave del éxito del Parque de las Ciencias. También valoró a su director, Ernesto Páramo, como "uno de los referentes de la Granada de hoy que representa lo mejor de Granada". El director del Parque de las Ciencias, Ernesto Páramo, recogió el reconocimiento como representante de la institución y por ser "el autor del ADN del museo", definió Campos.

Homenaje a la poesía erótica cubana en la Biblioteca de Andalucía

El ciclo tendrá como punto de referencia 'El último amor de Safo' de Mercedes Matamoros

Redacción / GRANADA

Del 3 al 25 de octubre tendrá lugar en la Biblioteca de Andalucía y Biblioteca Provincial de Granada un ciclo homenaje a la poeta cubana Mercedes Matamoros en el 110 aniversario de la edición de su obra *El último amor de Safo*. Dentro de este ciclo, Milena Rodríguez Gutiérrez impartirá el próximo lunes 22 de octubre a las 20:00 horas una conferencia titulada *Mercedes Matamoros y la poesía erótica femenina cubana* con la que se propone un breve recorrido por algunos de las autoras y textos más significativos de la poesía erótica femenina escrita en el país caribeño.

Milena Rodríguez Gutiérrez (La Habana, 1971) es doctora en Filología Hispánica por la Universidad de Granada, donde trabaja como investigadora y profesora. Ha editado varias antologías poéticas; entre otras, *El instante raro*, de Fina García Marruz (Pre-Textos, Valencia, 2010) y *Otra Cuba secreta. Antología de poetas cubanas del XIX y del XX* (Verbum, Madrid, 2011). Es autora de los ensayos *Lo que en verso he sentido*. Ha publicado los poemarios *El pan nuestro de cada día* (1998), *Alicia en el país de Lo Ya Visto* (2001) y *El otro lado* (2006). Es columnista en el periódico GranadaHoy.



Las cuevas de Guadix es una de las rutas programadas.

Visitas guiadas para dar a conocer el patrimonio de la provincia

Los cuatro itinerarios se centrarán en el paisaje y la arquitectura tradicional

Ramón Ubric / GUADIX

La Junta de Andalucía ha organizado en Granada para la XX edición de las Jornadas Europeas de Patrimonio, que estarán dedicadas a la arquitectura tradicional y el paisaje y que se celebrarán los fines de semana 20 y 21 y 27 y 28, cuatro visitas guiadas a las cuevas de

Guadix y Galera, la Granada del siglo XIX y la Vega.

Desde que el Consejo de Europa las puso en marcha en 1992 y Andalucía se sumó a la iniciativa han pasado dos décadas en las que desde el Gobierno andaluz se ha trabajado para sensibilizar a los ciudadanos en el respeto al patrimonio, a través de ofrecerle la posibilidad de visitar espacios y lugares que no son accesibles al gran público. Durante estos años más de 9.000 personas han participado en la iniciativa.

Por su parte, la delegada territorial de Educación, Cultura y Deporte, Ana Gámez, señaló a este respecto "el compromiso de la Junta con la cultura como un derecho para todas las personas". Asimismo también destacó que "no se aprecia lo que no se conoce" y que, por tanto, es importante seguir desarrollando acciones de acercamiento al patrimonio paisajístico y cultural de Granada, "para respetarlo y para valorar su incidencia en la generación de riqueza y empleo".

Teatro infantil en el centro Memoria de Andalucía con 'Do not Disturb'

La compañía Vaivén Circo Danza presenta la obra en el marco de Ciclo en familia

Redacción / GRANADA

El próximo domingo a las 12:30 horas se presenta la compañía Vaivén Circo Danza, inaugurando la programación general del VI *Ciclo en familia* que se celebra en los meses de otoño en el Teatro CajaGranada del Museo de la Memoria de Andalucía. Pondrán en escena *Do not disturb*, una obra que habla de las pequeñas cosas y que dirige la autora granadina Rosa Díaz, Premio Nacional de Artes Escénicas para la Infancia y la Juventud 2011.

Niños y niñas granadinos podrán disfrutar de una mañana de domingo en el teatro con representaciones premiadas en los más importantes certámenes.

Indignación en las compañías de danza andaluzas

Las asociaciones profesionales denuncian "el desinterés alarmante" de la Junta

R. C. / GRANADA

Los integrantes de la Asociación de Compañías y Profesionales para el Desarrollo de la Danza en Andalucía (PAD) han expresado su "indignación y malestar" por la "situación de abandono" que sufre el colectivo y la decisión de la Secretaría General de Cultura de la Junta de Andalucía "de no concertar entrevistas" con los responsables de la asociación.

Según denuncian en un comunicado, los miembros de la PAD han solicitado "una reunión con carácter de urgencia" en julio, septiembre y octubre con la Secretaria General de Cultura, Montserrat Reyes Cileza, pero los profesionales de la danza no han obtenido "ninguna contestación de fecha definitiva para llevar a cabo dicha reunión".

"Hay numerosos temas de vital

importancia para la profesión, que necesitan ser tratados de un modo rápido y eficaz", asegura el comunicado remitido, que considera que "la situación alarmante actual implica la necesidad de tomar medidas urgentes" y que "la única vía pasa por una colaboración con los profesionales". Para los redactores del manifiesto, el silencio de la Junta revela "una falta de interés y una despreocupación alarmante ante el sector de la danza en Andalucía".

"Da mucha rabia y tristeza, como profesionales de las artes escénicas", continúa el comunicado, "encontrarnos con muros ante la evidencia de modelos ya establecidos de los que las instituciones públicas deberían alimentarse". Ante "esta nueva piedra en el camino" y "desde la desolación", los afectados hacen "otra llamada a la colaboración real".

En breve



FOTO CEDIDA POR EL AYUNTAMIENTO

El CLM inaugura el curso con una jornada de Ayala

El catedrático del Departamento de Lingüística General y Teoría de la Literatura de la Universidad de Granada Antonio Sánchez Trigueros, impartió ayer la conferencia *Francisco Ayala, escritor uni-*

versal, para inaugurar el curso en el Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada. En dicho centro, situado en el Hospicio Viejo, se descubrió una placa en recuerdo del escritor.

Ignacio Camacho y Eva Díez ganan el Unicaja de Artículos Periodísticos

El XXVIII Premio Unicaja de Artículos Periodísticos ha galardonado al escritor Ignacio Camacho, por su artículo *El pesimista utópico* durante un acto en que también ha dado a conocer el fallo de la XXIX edición del Premio, en el que ha resultado ganadora la periodista y escritora Eva Díez Pérez, por su artículo *Elogio de los viejos papeles* publicado en el diario *El Mundo*, en 2011.

Premio Nacional de Ilustración 2012 a la nueva publicación de 'El Roto'

La televisión, la radio y los periódicos, son las nuevas víctimas del conocido ilustrador 'El Roto' en su nuevo libro *Camarón que se duerme (se lo lleva la corriente de opinión)*, cuya publicación ha coincidido con la obtención del Premio Nacional de Ilustración 2012. Una obra sobre un hombre que reflexiona: "La identidad nos la construyen sobre el olvido de lo que somos".

GUIA CULTURA Y OCIO EN GRANADA

NEVADA PABEL

NUEVAS PISTAS DE PADEL CUBIERTAS EN CULLAR-VEGA

PROMOCIÓN DE APERTURA HASTA EL 31 DE OCTUBRE

- MAÑANAS 2X1 (Pista Doble 10€/2horas y Pista Individual 6€/1hora)
- TARDES (Pista Doble 13€/hora y Pista Individual 8€/hora)

BONOS ECONÓMICOS

Café Pub Legend's

ALBOLOTE - JUNCARIL

facebook

LEGENDS ALBOLOTE

POLIGONO JUNCARIL CALLE LOJA (ALBOLOTE)

Abierta de Jueves a Domingo y festivos desde las 19:00h

CONTINENTAL gins

Todos los JUEVES y DOMINGOS serás en Ginebras y Cervezas

bs backstage

con este vale tu segundo mojito GRATIS

housecafé franchises

Próxima Apertura

C/ Sierra Nevada, Km. 12, Complejo Fuente del Lobo Pinar Gordo - Granada

C/ Pinar López Almorajón, nº 14 - Granada

VISITAS AL PARQUE NATURAL SIERRA DE CASTRIL

Ruta 4x4 + Ruta de trekking Nacimiento del Río Castril + Visita pasarelas de Castril + Degustación de Cordero Segureño y vino de la zona: 34 €

RESERVAS, CONTACTO E INFORMACIÓN: 637 155 484 info@ecoactivaturismo.es